

Leciñena

Provincia: Zaragoza

Comarca: Los Monegros

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

Torre construida totalmente en ladrillo. Consta de tres cuerpos de planta cuadrada, siendo los inferiores de mayores dimensiones que el superior. El cuerpo inferior, de factura sobria, presenta muros lisos tan solo articulados mediante la ordenación en tres zonas separadas por filas de esquinillas, simples y a tresbolillo; la zona más superior se abre mediante dos huecos de medio punto en cada lado y remata con una leve cornisa sobre ménsulas de ladrillo en saledizo. El cuerpo intermedio, proporcionalmente mucho menor, se articula mediante la disposición de un friso de cruces de múltiples brazos formando rombos sobre el que se dispuso una galería ciega en arcos de medio punto. El cuerpo superior de planta cuadrada presenta menores dimensiones: de traza sencilla y sobria de carácter clásico se articula mediante la apertura en cada uno de sus lados de una vano en arco de medio punto, que alojan las campanas, flanqueados por pilastras. Remata un pequeño cuerpo octogonal.

Datación: s. XV, XVI y XVIII

Fuente: http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-010-137-012-1_1/Torre/de/la/iglesia/de/Nuestra/Señora/de/la/Asunción.html#.W53w4cBR2Uk

